



Espelkamp, den 12.11.21

Liebe Eltern,

vielleicht haben Ihre Kinder schon berichtet, dass seit Mittwoch ein Teil des Sportunterrichts im Freien stattfindet. Zur aktuellen Turnhallensituation möchten wir Ihnen hier Informationen unseres Trägers weitergeben:

*„Bei einer Baubegehung der Dreifachturnhalle mit Vertretern der Stadt Espelkamp und Vertretern des Schulträgers wurden Mängel festgestellt. Da die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und anderer Benutzer der Halle nicht gewährleistet werden kann, wurde die Halle am Dienstag vom Schulträger und anschließend auch durch die Untere Bauaufsichtsbehörde geschlossen.“*

*Wir wissen, dass die Schließung der Halle eine Belastung für die Schulgemeinde darstellt und suchen verschiedene Alternativen, um Bewegungsmöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler zu schaffen und den Anforderungen der Curricula zu entsprechen. Die Schulleitung, die Sportfachschaft, der Schulträger und die Stadt Espelkamp bemühen sich gemeinsam gute Lösungen zu finden.*

*Wir bitten um etwas Geduld und werden Sie über den Fortgang des Prozesses auf dem Laufenden halten.“*

Wir arbeiten gemeinsam mit Hochdruck an einer Lösung und sind zuversichtlich hier gute Wege zu finden.

Der Bitte von Frau Pesch und Herrn Beyer um etwas Geduld schließen wir uns an und bedanken uns für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen und bis bald

Marie-Luise Schellong und Elke Hanheide